

PREGUNTA ESCRITA E-1315/04  
de Claude Moraes (PSE)  
a la Comisión

Asunto: Violaciones de los derechos humanos de los integrantes del movimiento yóguico MISA

Un ciudadano de mi circunscripción alega que en Rumanía las autoridades persiguen al Movimiento de Integración Espiritual en lo Absoluto (MISA), de carácter yóguico, y que se violan los derechos humanos de sus integrantes.

Se ha acusado a la escuela de yoga de evasión fiscal, pornografía, delincuencia organizada y narcotráfico, llevándose a cabo redadas en sus locales y centros de formación, obteniéndose confesiones mediante la coacción y la violencia y embargándose a gran escala documentos, ordenadores, libros, documentos y otros objetos de valor.

¿Tiene conocimiento la Comisión de esa conculcación de los derechos humanos? ¿Qué medidas ha adoptado o proyecta adoptar para enderezar tal entuerto?